



げやきっ子

令和5年1月31日
六栄小学校だより
第17号
校長 下田 真壽

令和4年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

子どもたちの歓声



昼休み、運動場で元気に遊ぶ子どもたちの姿を見ると嬉しい気持ちになります。友達と一緒に体を動かして遊ぶ中で、多くのことを学んでいくと思うからです。

左の写真は1月17日（火）の昼休み、校長室から見た風景です。おにごっこ、ドッジボールなど。楽しそうな声が聞こえてきました。チャイムが鳴って教室に戻る途中、「校長先生さようなら」と二年生の二人が手を振ってくれました。

さて右の写真は25日（水）。遅延で登校した子どもたちはすぐに運動場で雪合戦。ねらわれているのは6年担任です。多くの学級で雪合戦が行われていました。忘れられない思い出になったことだと思います。

給食週間・給食に感謝

1月24日から30日は全国給食週間でした。本校でも23日からの1週間を給食週間として「完食キャンペーン」「給食センターの方にお礼の手紙」などの取組を行いました。



【1年生：配膳が上手になりました】

今後、コロナ前のように「楽しく会食」に戻る日がきっと来ると信じるばかりです。

1年生 昔遊び交流会

26日（木）老人クラブ8名の方に来校していただき「昔遊びの会」を実施しました。「竹馬・こま・竹とんぼ・あやとり・お手玉・おはじき」初めての遊びもある1年生でしたが笑顔いっぱいでした。8名の皆様、寒波の中ありがとうございました。



3年生 タンカー進水式

20日（金）3年生が社会科学習の一環として、タンカー進水式に参加しました。

340mのタンカーを前にしての子どもたちの素直な驚きは、まさしく「生きた学習」でした。



「見守り隊」の皆様 寒風の中毎日ありがとうございます。